

INTERZUM Cologne, 21. – 24. mai 2019

« Driving the future » / « Cap vers le futur » – Kesseböhmer au salon Interzum 2019

Fort d'une nouvelle génération d'innovations produit prometteuses, au design astucieux, bardées de technologies intelligentes et d'applications numériques parfaitement au point, Kesseböhmer a annoncé sa participation à l'édition 2019 du salon Interzum. L'entreprise compte y présenter les options qu'offre aujourd'hui le secteur de l'aménagement de rangement et de l'entreposage. En effet, selon le fabricant de systèmes de ferrures, les produits actuels constituent le socle de développement du futur mobilier pour les trois à cinq prochaines années. Le slogan « Driving the future » (en français, « Cap vers le futur ») marquera la participation de Kesseböhmer à la 60e édition de ce salon de référence dans le domaine de l'ameublement et de l'aménagement intérieur.

Du 21 au 24 mai 2019 à Cologne, Kesseböhmer se démarquera par son dynamisme et son efficacité, au stand D020/E021 situé dans le hall 8.1. La nouvelle architecture fait parfaitement écho au design de la plateforme tout récemment remise en ligne. Partie intégrante de l'architecture du stand, le système d'étagères amovibles « tRACK » doté de connecteurs en forme de T et de lignes horizontales aériennes témoigne avec force des valeurs qui animent Kesseböhmer : un travail de qualité dans le domaine de l'usinage et de la transformation des métaux. Les thèmes du salon reflètent les tendances de fond de notre époque : l'individualisation, l'urbanisation, le numérique, la simplicité et le retour à l'essentiel.

En miniature

Parmi les sujets de premier plan, Kesseböhmer perfectionne ses systèmes et présente une nouvelle technologie de ferrure relevante sans démarcation. À peine visible, les dimensions et le design de ce petit bijou ultra-performant le démarquent radicalement des solutions jusqu'ici disponibles sur le marché, tout en apportant une meilleure fonctionnalité. « FREESpace », déjà auréolé d'un prix, fait ses premiers pas au salon Interzum. De plus, l'entreprise lève un pan du voile sur la future génération de ferrures pour armoires hautes et franchit un nouveau cap de l'art de la décontraction dans le contexte de la miniaturisation des fournitures pour meubles avec l'étude pilote « FREESlim ».

Petit et astucieux

Avec « urban smart kitchen » (cuisines : citadines de poche), Kesseböhmer s'inscrit dans une double tendance. L'entreprise donne un exemple de conception ergonomique et conviviale d'une minuscule cuisine de six mètres carré à l'aide de nouvelles solutions de ferrures intelligentes et de l'optimisation des techniques d'aménagement des espaces de rangement destinés aux implantations réduites, tout en offrant une vue dégagée et un accès facilité à l'ensemble du contenu. Avec un module de commande mis au point par ses propres équipes, Kesseböhmer transforme l'utilisation de ses ferrures en service domotique intelligent, avec commande vocale en option.

Au cœur de cette technologie se trouve le dispositif « eTouch ». Dans son prolongement, « eTouch+ », sa nouvelle version, sera logiquement présenté au salon Interzum. L'unité pour armoire haute et autres modules d'ameublement assure aux cuisines sans poignées une sensation agréable à l'ouverture à un prix abordable. Facile à monter, elle ouvre d'une simple pression le compartiment spécifique et le referme automatiquement.

Les classiques en ligne de mire

« Tandem » convient parfaitement pour rivaliser à Cologne et proposer des solutions d'armoires hautes garantissant un vue d'ensemble et un accès aux plus vastes espaces de rangement. Le système coulissant pour meuble d'angle « LeMans » aura quant à lui pour mission d'expliquer ses 70 % de surface de stockage supplémentaire par rapport aux angles perdus d'une armoire équipée de systèmes coulissants. L'espace de rangement ouvert, que l'on atteint sans se contorsionner et contribue à l'agencement clair et aéré de la pièce, jouera également un rôle lors du salon Interzum. Kesseböhmer a conçu une étagère-échelle baptisée « YouK » qui fera également sa première apparition internationale lors du salon Interzum 2019 à Cologne.

Kesseböhmer présente un élément extrêmement polyvalent, exploitant l'ensemble de la largeur et optimisé pour le stockage et la logistique, avec l'armoire coulissante étroite « DISPENSA junior slim », pouvant faire l'objet d'un équipement ultérieur. Une seule et unique ferrure couvre toute la largeur de l'armoire. L'accès des deux côtés, rendant inutile les options droite et gauche, simplifie l'agencement. De plus, la nouvelle variante s'intègre harmonieusement à la famille « DISPENSA », en présentant presque tous les avantages de celle-ci : un design de la tablette universel, des tablettes ajustables en hauteur, l'utilisation d'éléments suspendus, ainsi que la compatibilité avec les boîtes de rangement « YouboXx ».

Bois et metal

Enfin, Interzum sera également l'occasion de conclure des partenariats de développement et de discussion de projets spécifiques avec les clients du secteur industriel. La souplesse du spécialiste de l'usinage et de la transformation des métaux à mettre en œuvre des solutions sur mesure pour ses clients s'exprime dans l'utilisation éclatante de coloris tendance au niveau des cadres et des châssis, des ferrures et des étagères. Peintures poudrées, chrome, laiton, or mat ou rareté du chrome noir avec ses reflets profonds inondent l'ensemble de l'exposition, par petites touches et sont en premier lieu conçus pour nourrir l'inspiration. Chaque fabricant de meuble souhaite en effet affirmer sa propre identité et celle-ci doit transparaître dans les équipements.

L'entreprise Holzwerk Rockenhausen complète la démarche de personnalisation par son potentiel d'innovation en matière d'équipements intérieurs en bois destinés aux tiroires et aux systèmes coulissants des cuisines, des salles de bain et des espaces de séjour. Au cours des deux dernières années, l'entreprise artisanale s'est progressivement transformée en manufacture industrielle. Le slogan « Wood is our passion. Tailor-made in Germany » (« Le bois est notre passion. Fabriqué sur mesure en Allemagne ») lui donne de nouvelles ailes. L'entreprise Holzwerk Rockenhausen sera présente au salon Interzum avec différents programmes dans le domaine des produits d'entrée de gamme, des matériaux durables et en qualité de partenaire de développement industriel, afin de mettre en œuvre des solutions spécifiques à chaque client. Martin Rau, à la tête du site de Rockenhausen depuis avril 2019 et qui codirige désormais Holzwerk aux côtés de Burkhard Schreiber, se présentera au public international.

Service de montage de meubles, de service après-vente et formations

Des prestations de services en ligne complètent la présence de Kesseböhmer au salon Interzum 2019. Le portail de CAO indépendant et la mutualisation des données produit issues des sous-traitants dans la bibliothèque « IMOS iFurn » simplifient et accélèrent durablement le montage et la production du mobilier par le sous-traitant chez ses clients. Lancé à l'occasion du salon, un nouveau portail de services accompagne les utilisateurs des produits. Le portail formation propose des formations techniques aux collaborateurs de Kesseböhmer, partout dans le monde.

